

Llamado de Cristo Rey

Examen de la Meditación

Estas preguntas pueden servirnos para el examen de conciencia de la meditación:

¿He mantenido viva la sed de Dios?

¿Estoy excesivamente apegado a algo?

Ese apego ¿me impide hacer bien los Ejercicios y buscar la voluntad de Dios?

¿Voy haciendo propósitos concretos?

¿Me he convencido que Jesús, el Señor, es realmente Rey de cielos y tierra?

¿He aceptado la llamada del Señor a seguirlo?

¿Quiero en todo ir al lado de Cristo en humillación y pobreza? (cf. EE 96).

¿Ofrezco toda mi persona al trabajo de estos Ejercicios?

¿Tengo presente que mi salvación pasa por escuchar la llamada de Jesucristo y estar dispuesto siempre a hacer su voluntad?

¿Tengo como un deber el seguir adelante en el conocimiento y cumplimiento de la voluntad divina, hasta donde Él quiera servirse de mí?